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中小業者への支援拡充を 

北区議会第４回定例会 

 宇都宮ゆり議員が個人質問 

  

11月21日から12月6日まで第4回定例会が

行われ、本会議で個人質問に立ちました。 

Ｑ.「コロナ禍のもとで営業努力を重ねたが、物価

高騰が直撃し、営業を継続していくのが困難で廃

業したお店もいくつかある」との声を紹介。 

 直接支援に踏みきっている杉並区や新宿区のよ

うに北区でも「（仮称）北区エネルギー価格高騰緊

急対策支援金」を支給するよう求めました。 

 

Ａ.区は新たな借り換え制度を創設してきたとして

「景況に努め、必要な支援について検討していく」

と答えました。 

国の非課税世帯への給付金

は年内に支給 

   北区議会に補正予算案が追加へ   

    

・区内中小業者へ「（仮称）北区エネルギー 

   価格高騰緊急対策支援金」の創設 

・創業支援の拡充を 

Ｑ. これから創業を考えている起業家への支援と

して、商店街空き店舗活用とコミュニティビジネス

チャレンジショップ事業について、家賃補助の期

間を３年間に拡充すること、あわせて店舗の改修

費や設備費に対しても助成を拡大するよう求めま

した。 

 

Ａ.区は「２つの事業について相談支援の中で、相

談者のニーズを把握しており、現在、申請要件の

緩和や補助期間・対象の見直しを検討している」と

答えました。 

起業支援等事業計画改定のなかで事業の再構築

をはかる見通しを示しました。 



夜のオリエンテーリング 王子界隈  

  飲み食べ歩きはしごツアー 

東十条駅南口 

エレベーター 

住民参画ですすめる東十条駅周辺まちづくりを 

まちづくり整備計画の策定について 

Ｑ. 検討会や中間報告会の他に区民の皆さんの

要望に応じて自由に参加でき議論や提案、意見

が言える場を区として作って頂きたいと要望しま

した。 

Ａ. 引き続き、同様の報告会やオープンハウス

型説明会を開催するなど、地域の皆さまのご意

見等を丁寧にお伺いしながら策定していくと答え

ました。 

Ｑ. JR下十条運転区跡地の利活用について

今後の見通しは？ 

 

Ａ. 土地所有者であるJR東日本からは、下十

条運転区跡地の利活用に向けた検討を進め

ていると聞いているが、現時点で具体な計画

等は決定されていない。 

区としては、JR東日本と協議を継続し、JR東

日本も委員として参加しているガイドライン策

定検討会において議論し、整備計画に反映し

ていくと答えました。 
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